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买热门基金好吗？为什么说千万别买热门基金？

热门基金一般都是一些涨势比较好的基金，是很吸引新手购买的，要知道市场的惯
性就是热点切换快，想要把握住热门并不容易，那么买热门基金好吗？为什么说千
万别买热门基金？希财君为大家准备了相关内容，感兴趣的小伙伴快来看看吧！

买热门基金好吗？

买热门基金好不好，是因人而异的，一般来说，买热门基金是需要对基金有一定的
了解才可以考虑购买，如果是新手，只看到基金涨幅比较大的热门基金就想买，一
般是不建议购买的，因为购买热门基金的风险是比较大的。

如果没有布局好，是很有可能套牢在里面，如果当买在基金最高点的时候，基金的
风险是很大的，假设基金持续性的下跌，那么投资者就会亏损钱的，所以一般买热
门基金是需要对基金了解，并且有经验的人才适合买。

为什么说千万别买热门基金？

因为买热门基金的风险是很大的，投资者需要有一定的承受能力和对基金了解的一
些基础知识，一般说千万别买热门基金，都是对刚刚入门的新手说的。

一般刚刚入门的新手，都是会参考最近一周或者一个月的业绩，看着基金连涨一周
就会特别心动，又是热门基金，就心理会想着再等等，看基金涨不涨，当基金接着
涨的时候，就会忍不住，买入进去，这时候基金已经经历过一段时间的上涨，已经
是属于比较高的位置了，假设基金后续开始跌，那么就会亏损钱。
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